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НА КОММУНИСТИЧЕСКИЙ

С ЧИТАТЕЛЕМ
' Начало положили автомобиле-
строители Московского завода

имени Ленинского комсомола. Они
решили провести 17 апреля ком-

мунистический субботник и в этот

день безвозмездно выпустить не

менее 400 автомобилей «Москвич»,
а заработанные деньги передать в

фонд новой пятилетки. Автозавод-
цы призвали всех трудящихся сто-

лицы встретить XXIV съезд пар-

тии новыми трудовыми успехами,

а 17 апреля выйти на коммунисти-

ческий субботник.

Десятки и десятки коллективов

Москвы с энтузиазмом поддержа-

ли почин автомобилестроителей. А
вскоре корреспонденты ТАСС при-

слали сообщения о поддержке

призыва столичных автозаводцев

на предприятиях Баку и Вильню-
са, Минска и Ташкента, многих

других городов нашей Отчизны.

В деревне одними из первых

от почин поддержали хлеборобы
алкинского района Псковщины,

отмеченные в минувшем году за

свои успехи переходящим Крас-
ным знаменем Совета Министров
Российской Федерации и ВЦСПС.

И невольно в памяти возникает

картина зарождения могучих рек.

'1

Бот, скажем, у одного русского се-

ла, что в Калининской области,
м недр земли бьет холодный и

прозрачный ключ. Дав начало не-

большому ручейку, он бойко бе-
жит вперед, пока еле заметный;
но вскоре в него впадает другой
ручеек, а там и третий — и вот

уже образовалась речушка, а за-

тем и могучая река — неповтори-

мое украшение русской земли —

Волга.

Великий русский писатель М. Е.
Салтыков-Щедрин в свое время

очень метко сказал; «Отношение
масс к известной идее — вот един-

ственное мерило, по которому

можно судить о. степени ее жиз-

ненности».

Идея московских автозаводцев

о проведении коммунистического

субботника исходит от Ленина, и

то, что она сразу же широко под-

хвачена страной, разлилась по ее

шири, лишний раз свидетельству-

ет, как дороги всем нам ленинские

идеи, как глубоко они вошли в ум

п сердце каждого советского чело-

века.

Верность ленинским идеям со-

ветский человек выражает изо дня

в день прежде всего в своем повсе-

дневном труде, но бывают в жизни

страны моменты, когда это при-

обретает особую силу, особую эмо-

циональную окраску. Так было, на-

пример, в день всесоюзного ленин-

ского субботника в минувшем го-

ду. И глубоко справедливы слова

товарища Л. И. Брежнева, кото-

рый в своем докладе «Дело
Ленина живет и побеждает» ска-

З&Л !

«Творческая сила социализма,

мобилизующая сила ленинских

идей ярко проявились в дни под-

готовки к ленинскому юбилею...
Вершиной трудового подъема на-

рода, незабываемым всенародным

праздником вдохновенного труда

стал всесоюзный ленинский суб-
ботник 1 1 апреля. Советские лю-

ди вышли на него с мыслью о

Ленине, о том историческом пер-

вом субботнике, в котором Влади-
мир Ильич увидел «Великий по-

чин» нового, коммунистического

отношения к труду».

И с большим энтузиазмом го-

товится советский народ провести

в год XXIV съезда 'партии Ленина
новый праздник вдохновенного,

коммунистического труда.

И. АРТЕМОВ,
обозреватель ТАСС.

В исполкоме горсовета

РАБОТАТЬ ТВОРЧЕСКИ,
С ОГОНЬКОМ

На очередном заседании исполкома городского Совета депутатов

трудящихся с докладом выступила зав. отделом культуры Л. А. Ход-
жаева, с содокладом — председатель постоянной комиссии горсовета

Н. П. Дорохова. Они рассказали о работе учреждений культуры по

достойной встрече XXIV съезда КПСС.
Отмечено, что в учреждениях культуры города и района проч-

но закрепились такие формы работы, как кинолектории, народные

университеты, клубы по интересам, школы культуры и другие. Дво-

рец культуры комбината «Сланцы», Дом культуры горняков, За-
гривский и Выскатский сельские Дома культуры являются под-

линными пропагандистами идей XXIII съезда КПСС, мобилизуют тру-

дящихся на достойную встречу XXIV съезда КПСС. Значительно
улучшилась деятельность Рудненского сельского клуба. Все Дома

культуры включились в общественный смотр.

Автоклубы отдела культуры выезжают на село с лекциями на

международные и внутренние темы, помогают совхозам в пропаган-

де передового опыта. Работники киносети добились некоторого улуч-

шения в кинообслуживании населения, организовали предваритель-

ную продажу билетов в магазине М 47, провели три встречи с арти-

стами кино.

Библиотеки района по итогам Всесоюзного общественного смот-

ра заняли первое место' в области. Число читателей увеличилось в

минувшем году на 832 человека.

В детской музыкальной школе обучается 255 ребят. В этом

учебном году открыл класс кларнета.

Наряду с этим учреждения культуры города . и района слабо
внедряют новые формы работы, не проводят вечера «От съезда к

съезду», циклы бесед «Законы рабочей чести», «Трибуна общест-
венного мнения», праздники «Серпа и молота» и другие. Неудовлет-
ворительно работают Ложголовский, Велетовский, Тарасовогорский,
Столбовский, Шавковский сельские клубы и Поречская библиотека.
В Кологривском и Кушельском клубах нет заведующих. По-прежне-
му на низком уровне деятельность клуба первого района шахты

«Ленинградская». Не приспособлены к проведению культурно-мас-

совых мероприятий красные уголки совхозов, в них нет элементар-

нога оборудования.

Исполкомы Ложголовского, Поречского, Старопольского и Ново-
сельского сельсоветов не руководят учреждениями культуры, не по-

могают им. Районный Дом культуры не оказывает достаточной ме-

тодической помощи сельским клубам.

Исполком городского Совета принял постановление, обязываю-
щее отдел культуры и всех руководителей учреждений культуры

усилить работу по достойной встрече XXIV съезда КПСС, добиться
успешного выполнения социалистических обязательств.

ПОДДЕРЖИВАЕМ СЛАВНУЮ РАБОЧУЮ ТРАДИЦИЮ
В Ленинградском швейном, объединении имени

Володарского состоялось заседание совета директо-

ров и проведено собрание партийно-хозяйственного
актива. Швейники обсудили вопрос об итогах работы
за прошлый год и приняли повыщеииые обязательства
в честь XXIV съезда КПСС.

Для нашей швейной фабрики четвертый квартал

1970 года был особенно напряженным. Нужно было
'не только выполнить производственный план, но и

перекрыть убытки трех предыдущих кварталов. Воз-
награждением за напряженный труд явилось прису-

ждение коллективу Сланцевской швейной фабрики
классного места, переходящего Красного знамени и

денежной премии. Эта почетная оценка обязывает
всех нас, швейников, трудиться еще плодотворней, с

максимальной отдачей сил.

На собрании партийно-хозяйственного актива бы-
ло решено — отработать 27 марта 1971 года на сэко-

номленном сырье и заработанные деньги внести в об-
щенародную копилку новой пятилетки. Это решение

единодушно поддержал коллектив Сланцевской швей-
ной фабрики.

Швейники обязались выпустить товаров народ-

ного потребления сверх планового задания первого

квартала на 240.000 рублей и увеличить производи-

тельность труда на 20 процентов к уровню соответ-

ствующего периода прошлого года.

Коллектив предприятия горячо поддержал по-

чин москвичей о проведении 17 апреля коммунисти-

ческого субботника.
Постараемся успешно выполнить предсъездовские

обязательства и достичь еще более высоких результа-

тов в социалистическом соревновании.

Н. НИКОЛАЕВА,
председатель профсоюзного комитета швей-
ной фабрики.

СТАРТ ДАН
Каждый трудовой день

бригады горнорабочих очист-

ного забоя девятого участка

шахты «Ленинградская», ко-

торой руководит Н. И. Пав-
люченков, начинается с пяти-

минутки в кабинете началь-

ника участка. Затем все пе-

реодеваются в шахтерские

робы. Похожи в них на близ-
нецов: один к одному. И вот

лава... Старт рабочему дню

дан.

Анатолий Васильевич Ряб-
ков орудует лопатой не мед-

ленно и не спеша. А сменное

задание значительно перевы-

полняет. Иногда бывает, что

ломит поясницу, глаза зали-

вает пот. Трудно, но надо

делать...

Бригада Н. И. Павлючен-
кова трудится на славу. С
начала года она выдала 712
тонн сланца сверх плана.

Причем, сланца высокого ка-

чества. А недавно в бригаде
произошло значительное со-

бытие. Лучшему горняку

коллектива А. В. Рябкову на

вечере «Слава рукам трудо-

вым» был вручен ценный по-

дарок.

В. ВЕСЕЛОВ.

Шахта «Ленинградская». 

У НАШИХ ДРУЗЕЙ В КОХТЛА-ЯРВЕ
ПО СТРАНИЦАМ ГАЗЕТЫ ..ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ"

СВЕРХПЛАНОВЫЙ
СЛАНЕЦ

Первую тысячу тонн сверхпла-

нового сланца добыл с начала го-

да коллектив крупнейшей в бас-
сейне шахты № 10.

ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ 
ЭСТАФЕТА

На шахте № 6 стартовала пред-

съездовская эстафета, в которую

включились все смены, участки.

цехи и бригады. При определении

победителей эстафеты решено учи-

тывать выполнение плана, качест-

во продукции, состояние трудовой
дисциплины и ряд других показа-

телей. Для победителей установле-

но 6 денежных премий.

ПРОИЗВОДСТВЕННИКИ -

УЧЕНЫЕ

Коллектив центральной лабора-
тории слаицехимического комбина-

та «Кивиыли» можно уверенно

ставить в пример другим как а

труде, так и в учебе. Заведующий

лабораторией Райво Суурмаа вме-

сте с женой, старшим инженером

Карин готовятся к защите канди-

датских диссертаций. Старший ин-

женер химик Калью Кийс за свою

работу «Быстрое термическое раз-

ложение сланца в реакторе с на-

ружным отоплением и исследова-

ние состава продуктов установки»

в декабре прошлого года был удо-

стоен ученой степени кандидата

технических наук. Кандидатской

степени добиваются инженеры Па-

вел Труфанов, ■ Вяйно Тиннури и

Эста Вээльметс.

ДНЕВНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ

ИНСТИТУТА

С 1 сентября 1971 года в Кохт-
ла-Ярве на базе общетехнического
факультета Таллинского политех-

нического института открываются

две группы первого курса днев-

ного отделения. Преподавание в

одной из них будет вестись на

эстонском языке, в другой — на,

русском.

КУРСЫ

БАЛЬНЫХ ТАНЦЕВ

Кивиылиская средняя школа по

примеру многих школ республики
организовала курсы бальных тан-

цев для старшеклассников. По на-

чальной программе на них будут
изучать венский вальс, медленный
вальс, румбу и самбу. Регулярно
будут устраиваться конкурсы тан-

цевальных пао.
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■ Плановики и экономисты, бух-
галтеры и инженеры производст-
<(:твенно-технического отдела впи-
сывали в столбики цифровые по-
казатели. И на листах бумаги,
Словно на фотопластинках, прояв-

лялись итоги минувшего трудового
года.

Результаты обещали быть хоро-

шими. Уже вырисовывалось обра-
зование денежного фонда пред-
приятия, которого, кстати, не бы-
ло вот уже два года. «Проклевы-
валась» премия за перевыполнение

плана строительно-монтажных ра-

бот за четвертый квартал.

1 И все-таки это благополучие не

приносило успокоения, по-иастоя-

^цему не радовало. Не утихала

воль от сознания упущенных воз-

Ьсжностей наиболее полно исполь-

зовать резервы.

Всем — от рядовых рабочих до

руководителей — было известно.
Как порой парализовали производ-

Чггвенную жизнь нехватка транс-

порта, несвоевременная поставка

строительных материалов и дета-

лей. Люди теряли дорогостоящие

минуты и часы. Нарушался разме-

ренный ритм производства.

• И это действительно так. Если в

-первых двух кварталах прошлого

{■ода коллектив строительного уп-

равления лидировал в социалисти-

ческом соревновании предприятий
треста и дважды завоевал пере-

ходящее Красное знамя ГК КПСС
й городского Совета депутатов

трудящихся, то в третьем кварта-

ле произошел резкий спад произ-

водственных показателей, а на до-

лю четвертого квартала «обрушил-
ся» поток ввода в эксплуатацию

сдаточных объектов.

Пришлось отвлекать с других

участков значительную часть люд-

ских и материальных ресурсов.

Снизилось качество строительства.

Спешка пришла — недоделки при-

вела. Из 32 сданных в прошлом

году объектов 18 — вступили в

четвертом квартале и 10 из них

получили удовлетворительную

оценку.

ПАРТБЮРО ОБСУЖДАЕТ ПРОБЛЕМЫ ПЕРЕХОДА
СТРОИТЕЛЕЙ НА НОВУЮ СИСТЕМУ

ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ

«Уплывали» накопленные прибы-
ли. А где их нет — образуются
убытки. Создается труднейшая
производственная обстановка.

Партийная и профсоюзная орга-

низации с помощью городского ко-

митета партии в этот ответствен-

ный момент, когда решалась судь-

ба хозяйственного года и сдаточ-

ных объектов, мобилизовали стро-

ителей на решение вставших за-

дач. Вся работа проводилась под

лозунгом: «Наш вдохновенный
труд — XXIV съезду Коммунисти-
ческой партии!».

Прошли партийные и рабочие
собрания. В коллективах разверну-
лось социалистическое соревнова-

ние по достойной встрече XXIV
съезда КПСС.

Каменщики бригад Д. П. Курча-
нова и С. П. Петрова, плотники
бригад Е. А. Устинского и М. Т.
Грамузова, В. И. Сущенко и В. Н.
Хрисанфова, ободренные улучше-

нием поступления строительных

материалов, не знали устали в ра-

боте.
Строители совершили поистине

трудовой рывок и в конце года до-

строили и сдали в эксплуатацию
18 объектов, из них 13 — сверх

квартального плана.

Потребовалось большое перена-

пряжение сил. А это, мягко гово-

ря, не лучший метод хозяйствова-
ния.

В партийном бюро все чаще Под-
нимался вопрос о поисках путей
совершенствования строительного

производства. И наконец было ре-

шено — надо работать по-новому.

Созвали расширенное заседание

партбюро, чтобы обсудить вопрос

о том, как идет подготовка к пере-

ходу на новую систему планирова-

ния и экономического стимулиро-

вания. Пригласили широкий актив;

хозяйственников, плановиков, ин-

женеров, профсоюзных активистов.

Доклад сделал начальник строи-
тельного управления В. П. Цухлов.

— Основной целью этого заседа-
ния партбюро, — говорит началь-

ник планового отдела В. Н. Дуби-
на, — является определение задач,

вытекающих из новой системы пла-

нирования, которые можно решить

уже сегодня и тем самым не до-

пустить впредь штурмовщины, соз-
дать условия для нормальйого рит-

ма работы, добиться того, чтобы
каждый строитель знал не только

сгое задание, но и более короткий,
экономичный путь к выполнению

его.

— Переход на новую систему

: планирования, — поясняет эконо-

мист А. М. Прусова, — осущест-

вляется в масштабе всего треста.

Однако определить состав и стои-

мость отдельных этапов строитель-

ства, перевести строительные уча-

; стки на хозрасчет можно уже в

нынешнем году. И это сделать мы

обязаны. Тогда каждый начальник

• участка будет знать, как ему ве-

сти дело, чтобы работать с прибы-
лями. А это главное.

Переход на новую систему пла-

нирования и экономического сти-

мулирования немыслим без пред-

варительной подготовки. Он обу-

словлен наличием ряда предпосы-
лок и, прежде всего, работой с
прибылями. Кроме накопления пла-

новых прибылей, требуется созда-

ние фонда материального стимули-

рования, чтобы заинтересовать
строителей в работе по-новому. А
это Под силу только крепкому,

хорошо слаженному коллективу.

— Полный комплекс требований
новой системы планирования, —

говорит главный инженер управ-

ления А. А. Удачин, — внедрить

еще не настало время. Но некото-

рые ее элементы мы уже можем

применить. И для этого наш кол-

лектив вполне созрел. Налицо де-

ловые признаки и технико-эконо-

мические показатели.

И он прав. Строительное управ-

ление за текущее пятилетие из го-

да в год увеличивало рост объема
выполненных строительно-монтаж-

ных работ. В 1970 году этот рост

составил 9,8 процента по отноше-

нию к 1969 году по фактически вы-

полненным объемам генерального

подряда. А рост производства стро-

ительства собственными силами до-

стиг 20,7 процента. За последний
год пятилетки получено 155 тысяч

рублей сверхплановой прибыли, а

себестоимость стройтельно-мон-
тажных работ снижена на 6,25 про-

цента.

По подсчетам научно-исследова-

тельских учреждений, занимаю-

щихся разработками путей перехо-

да на новую систему планирования

в строительных организациях, ус-

тановлено,, что снижение себестои-
мости строительства должно опе-

режать плановую цифру на 2 —2,5
процента. К достижению этого

должны быть направлены усилия

каждого строителя:

—^ Главное сейчас, — подчерки-

вгет секретарь -партбюро В. Н. Бо-
лотов, — не допустить благоду-
шия й успокоенности. Извлечь уро-

ки из прошлых ошибок и Прома-
хов. Продолжать изыскивать - ре-

зервы и по-хозяйски их использо-

вать. Закрепить достигнутое ' в

ленинском юбилейном году и вг.е-

ми средствами организационной
воспитательной работы добиться^ I
устойчивой ритмичности нашего

строительного производства.

Партийное бюро обязало адми-

нистрацию образовать постоянно

действующую комиссию по разра-

ботке мероприятий, связанных с

подготовкой к переходу на новую

систему планирования и экономи-

ческого стимулирования. Опреде-

лить положения и условия внедре-

ния хозяйственного расчета на

строительных участках, активней
вести экономическую учебу инже-

нерно-технических работников.
Члены партбюро и присутствовав-

шие высказали свое мнение о пу-

тях осуществления первых двух

этапов перехода на новую систему

хозяйствования, рекомендованных

Главзапстроем в текущем году.

Д. АНТОНЕНКО.
председатель постройкома
СУ-6 треста № 31. "

С ПОЛНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
Только что хозяйка купила

свежего хлеба, румяных булочек
и делилась с соседкой:

— Какой хлеб у нас в Слан-
цах научились выпекать! А бу-
лочки? Одно удовольствие.

— Да, у нас выпекают хлеб
не хуже, чем в Ленинграде, —

услышала она в ответ: под-
держала разговор соседка.

Такого же высокого мнения о
хлебобулочных изделиях и дру-

ГАЗОВОЕ ХОЗЯЙСТВО ОБЛАСТИ
Что сделано в минувшей пятилетке по газификации Ленин-

градской области, каковы перспективы ее дальнейшего разви-

тия? С таким вопросом корреспондент ЛеиТАСС обратился к

начальнику технического отдела Леноблгаза В. Н. Рощиной.
Вот что она рассказала:

— Быстрое развитие газифи-
кация нашей области получила

в годы восьмой пятилетки. Это-
му способствовал ввод в экс-
плуатацию магистральных газо-

проводов Кохтла-Ярве — Ле-
нинград, Серпухов — Ленин-
град. Велоусово — Ленинград,
газораздаточной станции сжи-

женного газа в Выборге и ку-'
стовой базы сжиженного газа в

поселке Саперная под Ленин-
градом.

Генеральной схемой газоснаб-
жения нашей области, разрабо-
танной институтом «Ленгипро-
инжпроект»-, предусмотрено раз-

граничение зон использования

природного, сланцевого и сжи-

женного газов, определена по-

требность в них при полном раз-

витии газовой системы области,
намечены нанравления магист-
ральных газопроводов и отводов

от них, места размещения баз
газового хозяйства.

О темпах газификации нашей
Области Можно судить по таким

цифрам. Если До 1965 года газ

подавался только двум городам

— Выборгу и Сланцам, то сейчас
его получают 21 город и 34 ра-

бочих поселка, 95 совхозов, кол-

хозов и птицефабрик, 301 сель-

ский населенный пункт. В сель-

ской местности число газифици-
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рованных квартир достигло 34,5
тысячи.

Наиболее широко газифика-
ция ведется в Выборгском, Ло-
моносовском, Гатчинском, Все-
воложском и Волосовском райо-
нах. Многое делается по гази-

фикации городов Ломоносова,
Красного Села, Кингисеппа, по-

селка Сосновый Бор. Скоро при-

родный газ придет в Гатчину, в

поселки Кузьмоловский, Николь-
ское (Тосненского района), в ра-

бочие поселки кирпичных заво-

дов имени Свердлова. «Красная
звезда». Ежегодно около 30 ты-

сяч семей в городах и населен-

ных пунктах области подключа-

ются к газоснабжению.
Сейчас в квартирах жителей

нашей области установлено 115
тысяч газовых плит. 17 тысяч

водонагревателей, 110 тысяч
баллонов сжиженного газа. Об-
щее годовое потребление сете-

вого газа составляет около 180
миллионов кубометров, а сжи-

женного — более 18 тысяч тонн.
Газовое топливо получают 170
коммунально-бытовых учрежде-
ний, 14 котельных, ряд промыш-

ленных предприятий и животно-

водческих ферм.
В области созданы пункты

обмена баллонов жидкого газа,
начато строительство некоторых

эксплуатационных баз газового
хозяйства. Обеспечивают работу
газового хозяйства области 8
эксплуатационных трестов и

контор.

За предстоящие пять лет пре-

дусмотрено газифицировать 150
тысяч квартир. К концу 1975 го-
да Объем реализации сетевого

газа увеличится по сравнению с
1970 годом в четыре раза, а

сжиженного — более чем вдвое.

К 1975 году будет завершена
газификация жилого фонда в 10
городах, 20 рабочих поселках и
более 350 сельских населенных

пунктах, газ войдет в быт около
миллиона человек, в том числе

300 тысяч, проживающих в

сельской местности.

Увеличится использование га-
за и на нужды сельскохозяйст-
венного производства. Газовое
топливо получат птицефабрики
«Лаголово», «Русско-Высоц-
кая», «Скворицы», «Пудость»,
«Войсковицы», свинооткормоч-

ный комбинат «Новый свет»,

совхозы «Сельцо». «Гомонто-
во», «Труд», «Гатчинский»,
«Ушаки», «Агротехника» и дру-

гие хозяйства, десятки телятни-

ков и свинарников.

В перспективе газ может най-
ти применение для обогрева жи-
вотноводческих помещений, теп-
лиц, сушки зерна, разогрева

двигателей тракторов и автома-

шин и других производственных

потребностей. Газификация на

селе будет вестись комплексно

— и жилого фонда, и производ-

ственных объектов.

гие жители нашего города. Кол-
лектив хлебокомбината, продол-

жая нести ленинскую трудовую

вахту, готовит подарки предстоя-

щему XXIV съезду КПСС.

Выполняют взятые на себя
высокие обязательства рабочие
бригады мастера Нины Федо-
ровны Мининой. У них стало

золотым правилом давать про-

дукцию только отличного каче-

ства.

Подлинных мастеров хлебопе-

чения на комбинате много. Свы-

ше 15 лет трудится в его цехах

пекарь Анастасия Васильевна

Егорова. Она выпускает Только
отличную продукцию, каждый
день выполняет производствен-

ное задание на 105—110 про-

центов.

Хорошая слава идет на ком-

бинате о тестоделе Лидии Тро-

фимовне Бебель. Она — кадро-

вая работница. На комбинате
трудится 12 . лет. За эти годы В

совершенстве изучила профес-
сию. всегда перевыполняет нор-
мы.

Много приятного сланцевча-
нам, особенно детям, приносит

мастер-кондитер Александра Ва-
сильевна Назурова, мастерски

печет она рулеты, бисквиты,
кексы и другие лакомства. За
примерную работу на комбинате

в течение 15 лет Александра
Васильевна награждена знач-

ком «Отличник социалистиче-

ского соревнования РСФСР».
Весь коллектив комбинат:

стремится подготовить досто:

ные трудовые подарки XXI
съезду КПСС.

П. АРТЕМЬЕВ,
рабкор.

таА

Это вовсе не заброшенный
тарный склад где-то за чертой
города. Живописная россыпь

всевозможной упаковки «раду-

ет» глаз горожан в самом его

центре.

Впрочем, зрелище может

быть и более красочным, чем

запечатлено на снимке. Все за-

висит от Анны Дмитриевны Ев-
стафьевой. Захочется ей уди-

вить многочисленных прохожих

на Банковской улице, и распо-

рядится забросить еще очеред-

ную партию всякой рухляди за

забор. Благо этот забор не ме-

шает обозревать своеобразное
творчество директора первой
столовой.

Отношение к этому творчест-

ву, правда, двоякое. Почитате-

лями его является многочислен-

ная детвора. Ребята часами

простаивают у забора, решая,

какую самоделку можно смасте-

рить из живописной кучи ящи-

ков.

Взрослые же в большинстве
своем считают, что подобная
картина хотя и выразительна,

но несовременна. При этом

еще и пытаются придумать ей
название. Что-то вроде: «бесхо-
зяйственности», «безответствен-
ности» или «халатности».

Но уж, если речь зашла о

том, как поименовать эту свое-

образную картину, то лучше

всего обратиться к ее автору.

Действительно, как вы думае-

те, Анна Дмитриевна? Как на-

звать подобное?
Фото Ю. Власова.



ДВУХСМЕННОЙ РАБОТЕ НА ФЕРМЕ— ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ!

Большая группа работников
животноводства, управляющие

отделениями и бригадиры совхо-

зов «Сландевский», «Родина» и

«Старопольский» побывали в сов-

хозе «Кингисеппский» Кингисепп-
ского района, чтобы перенять опыт

двухсменной организаций труда на

животноводческих фермах.
На ферме Нарвская гостей теп-

ло встретили директор совхоза

«Кингисеппский» Н. Ф. Варфоло-
меёв, главный зоотехник О. С. Фа-
ронова, доярки. Сланцевчане озна-

комились с методами ухода за ско-

том, обменялись опытом внедрения

новой организации труда. Первой
начала разговор доярка фермы
Нарвская Е. И. Глушенкова.

— При двухсменной организа-

ции труда, — сказала оиа, — мы

работаем три года. Но в совхозе

есть фермы, которые ввели у себя
двухсменку десять лет назад, с ка-

ждым годом совершенствуют этот

метод, ищут новые пути дальней-
шего роста производства животно-

водческой продукции. У нас пона-

чалу не все шло гладко. Сложность
стояла в том, что, привыкшие ра-

ботать по старинке, мы долгое вре-

мя сопротивлялись внедрению но-

вого метода. Руководителям хо-

зяйства, зооветспециалистам, пре-

жде чем убедить нас в необходи-
мости перехода на двухсменную

работу, немало пришлось повозить-

ся.

В чем суть двухсменной работы,
какая выгода от нее? На ферме
320 коров. Обслуживают их 12 доя-

рок, или 6 смен, т. е. по две дояр-

ки в смене. За каждой сменой за-

креплено по 50—60 коров. Труд ор-

ггнизуется следующим порядком.

В первую смену утром выходит од-

па'доярка. В полдень к ней присо-

единяется сменщица. После обе-
денной дойки доярка уходит до-

мой, а сменщица остается. Так

продолжается неделю. В конце ее

бывает пересменок, в который од-

на из доярок отдыхает два дня.

Пересменок чередуется. Практи-
чески выходит, что каждая доярка

работает не более семи часов в

сутки. Это удобно и выгодно.

— Какие условия могут обеспе-
чить надежность и жизненность

низации труда на ферме у них

предшествовала тщательная под-

готовка. Должно быть продумано

все до мелочей. Тут надо не толь-

ко правильно подобрать смены

доярок, но и обслуживающий пер-

сонал. Четко определить, откуда и

куда доставлять корма, какими

К СОСЕДЯМ ЗА ОПЫТОМ
этого метода? — спросил управля-

ющий шестым отделением совхоза

«Старопольский» а. П. Бацула.
— Такие условия найдутся в ка-

ждом хозяйстве. Прежде всего на-

до, чтобы бесперебойно работала
вся механизация и особенно кор-

мораздаточные транспортеры. И
второе, чтобы в смене все были
дружны между собой.

— Какие еще преимущества вы

видите в двухсменной работе? —

поинтересовались гости.

— Мы давно забыли время, ко-

гда работали без выходных. Сейчас
труд наш практически стал фаб-
рично-заводским и отличается от

него видом выпускаемой продук-

ции. Что касается повышения про-

дуктивности скота, то наша ферма
в этом отношении не характерна,

так как у нас идет обновление ста-

да. а на ферме Кошкино, напри-

мер, среднегодовой надой от ко-
ровы составил 4.400 килограммов.

Показатель, как видите, голосует

за двухсменную работу. Здесь по

этому методу трудятся более 10
лет.

Дальнейшие пояснения давал

заведующий фермой П. С. Рыжен-
ков. Он подчеркнул, в частности,

что внедрению двухсменной орга-

Москва. Этот транзистор-

ный радиоприемник не слу-

чайно получил название

«Геолог». Портативный,
очень прочный, влагоустой-
чивый, не боящийся измене-

ний температуры, он особен-
но удобен для геологов, ту-

ристов, чабанов... Приемник
имеет шесть диапазонов. Пе-
реключение их — кнопочное.

Экспертный совет Все-
союзного постоянного па-

вильона лучших образцов то-

варов народного потребле-
ния Министерства торговли

СССР утвердил радиоприем-

ник «Геолог» к выпуску в

1971 году.

Выпускать такие радио-

приемники будет Днепропет-
ровский радиозавод.

Фото А. Стужина.
Фотохроника ТАСС

НОВЫЕ ВИДЫ УСЛУГ
Количество бытовых услуг, ока-

зываемых населению бытпромком-
бинатом, растет с каждым годом.

Сейчас оно составляет более 100.
Только за прошедший, год мы ока-

зали их на 443,5 тысячи рублей.
За последние годы в городе от-

крыта лодочная станция, в дерев-

не Загривье — стационарный бы-
товой пункт.

Этот год также начали с освое-

ния новых видов услуг — освои-

ли пошив предметов сангаланте-

реи для женщин. За короткий пе-

риод в ателье поступило 170 зака-

зов. Судя по первым работам, они

пришлись по вкусу.

До конца года планируем нала

дить стежку одеял, а также по

шив детской одежды.

Г. ЧЕРНЕЦОВА,
главный бухгалтер

бытпромкомбината.

средствами. Особое внимание сле-

дует обратить на работу механиз-

мов. Их простои совершенно недо-

пустимы. Иначе нарушится весь

производственный цикл.

— У нас, например, — продол-

жал он, — механизмы обслужива-

. /

Выполняемая работа

ют два слесаря (один на две фер-
мы). Есть постоянное звено по до-
ставке кормов — тракторист и два
рабочих. Они завозят корма на ка-
ждую группу отдельно, моют и ре-
жут брюкву" Оба эти процесса ме-
ханизированы.

За чистотой помещения следят
6 скотников, работающих посмен-
но. Они же подвозят торф, выпу-
скают коров на прогулку. Кроме
того, есть весовщик, который сле-
дит и за работой водокачки. По-
мощником заведующего фермой
является учетчик. Ферме придан
трактор для вывозки удобрений.

Как видите, обязанности каждо-
го четко определены, и, если кто
что-то нарушил, сразу видно, с ко-
го надо спросить. Но особо грубых
нарушений у нас не бывает. И са-
мое важное — с внедрением двух-
сменной работы прекратилась теку-

честь кадров.
При двухсменке особое значение

приобретают распорядок дня и чет-

кое его выполнение. Он на ферме
следующий:

Подготовка к доению, дойка
Мойка посуды и молочной аппаратуры

Раздача концентратов и сена половины

суточной дачи. Уборка рабочего места

Чистка коров

Перерыв первой смены

Прогулка коров

Привязывание коров после прогулки

Подготовка к дойке, дойка коров, мойка
молочной аппаратуры

Кормление коров силосом и 0,5 частью

комбикормов
Перерыв второй смены

Чистка кормушек, раздача корнеплодов

Подготовка к дойке, доение, мытье мо-

лочной аппаратуры

Раздача грубых кормов и передача скота

ночному скотнику

Ночной перерыв

Начало Окончание

4-00 6-30
6-30 7-00

7-00 7-30
7-30 8-00
8-00 11-30

10-30 11-30
11-30 12

12-00 13-50

13-50 14-30
14-30 17-00
17-00 18-00

18-00 20-30

20-30 21-00
21-00 4-00

Гости побывали на первомай-
ской ферме этого же хозяйства и

ознакомились с работой молоко-

провода. После этого директор сов-

хоза Н. Ф. Варфоломеев подробно
рассказал о переходе на цеховое

управление хозяйством.

Сланцевские животноводы увез-

ли от соседей много полезного

поучительного. Остается только

быстрее внедрить ценный опыт на

своих животноводческих фермах.

А. МИХАЛОВ.

В ОТВЕРГ
НА ПРИЗЫВ

В Е Т Е РА Н Д

ПОДДЕРЖИВАЮ!
Дорогой • Ннкифор Алексее-

вич! Прочитал с интересом ва-
ше выступление в «Знамени
труда». Вы пишете: «Пусть каж-
дый пенсионер возьмет конкрет-
ное обязательство по заготовке
кормов, внесет посильный
вклад в дело укрепления кормо-
вой базы для общественного по-
головья скота».

Мне сейчас 64 года. Но я чув-
ствую себя достаточно сильным,
чтобы работать. Я охотно разде-
ляю и поддерживаю ваше мне-
ние. Беру обязательство такое:
в летний период буду пасти
стадо с молочнотоварной фер-
мы Кривицы совхоза «Сланцев-
ский». А сейчас я подменяю на
ферме пастуха-скотника, ко-
торый ушел в отпуск. Не скрою
— очень приятно сознавать, что
своим трудом приносишь пользу.

И еще вот о чем хочу сказать.
Не за горами весна. Надо ли
объяснять, насколько ответст-
венны дни посевной кампании.
Практика показывает, что в
бригадах, где достаточно рабо-
чих рук, как правило, успевают
справиться с посевными работа-
ми в лучшие агротехнические

сроки, а значит, завоевывают

право рассчитывать на более вы-
сокий урожай. В такие дни каж-

дый живущий на селе пенсио-
нер обязательно должен прийти
на помощь механизаторам и по-

леводам. Дело всем найдется.
Переборка картофеля, его яро-
визация, выращивание рассады

брюквы, капусты — все это
требует многих рабочих рук.

Призываю всех пенсионеров

нашего района проявить актив-

ность в горячие весенние дни на

посадках корнеплодов, картофе-
ля, капусты и доугну ов"""^.

С. ГРОМАКОВСКНИ,
пенсионер.

МЕЧТЕ НАВСТРЕЧУ
Недавно во Дворце культуры

комбината «Сланцы» состоялся
диспут «Призвание. Как его най-
ти?». Учащиеся четвертой вось-
милетней школы встретились на
нем с лектором из Ленинграда.
Состоялся большой интересный
разговор о выборе профессии.
Добрый совет старшего товари-
ща на многих произвел сильное
впечатление.

Недавно учащиеся 8 «Б»
класса писали сочинение на те-
му: «Мои мысли о будущей про-
фессии». Наташа Попова рас-
сказала в своем сочинении о
светлой мечте, о том, как уже
сейчас она идет ей навстре-
чу. Бот как она пишет об этом.

«Нас, учащихся, пригласили на
лекцию во Дворец культуры.
Там мы встретились с лектором
из Ленинграда, который инте-
ресно рассказал о рабочих про-

фессиях. Разговор оказался
очень полезным.

Сама я много раз пыталась за-
глянуть в будущее, увидеть се-

бя в качестве стюардессы. Вот
самолет круто набирает высоту.

Немножко кружится голова. Но
я уверенно двигаюсь в салоне
самолета, ободряюще улыбаюсь
пассажирам. С высоты многих

тысяч метров наша земля вы-

глядит прекрасной. Буду стюар-

дессой! Эта мысль не давала

мне покоя.

Случилось так, что я записа-

лась в кружок кройки и шитья

при Дворце культуры. Решила
научиться шить для себя, для

мамы. Ведь такое умение всегда

пригодится в жизни.

Как-то по телевидению демон-

стрировали новые моды. Мо-
дельер показывал платье или
костюм, рассказывал о них. Те-
левизионная передача произве-

ла впечатление. Я подумала:

красиво, со вкусом шить одеж-

ду — это же замечательно. И
еще я подумала: а что если мне

стать портнихой?

Поговорила с мамой.
— Правильно сделаешь, На-

таша, если освоишь профессию
мастера по пошиву одежды, —

одобрила она мое новое жела-

ние.

Еще прилежнее стала я зани-

маться в кружке кройки и

шитья. А потом поступила в та-

кой же кружок при Доме пионе-

ров. Здесь надо учиться три го-

да. Преподает чудесную науку
Валентина Николаевна. Придет

день, когда я получу диплом.

Это будет счастливый день.

А как же быть с профессией
стюардессы? С ней связано

столько романтики! Наверное,
многие завидуют стюардессам,

Конечно, надо снова и снова все

хорошо продумать.

Когда лектор вел беседу о

профессиях, он многим задавал

вопрос: кем хочешь стать?
Дошла очередь и до меня.

— Хочу учиться на портниху,

— ответила я.

— Правильно делаешь выбор,
— одобрил лектор и тут же по-

яснил:

— В сфере бытового обслу-
живания очень мало людей. Вот
почему в ателье задерживают

выполнение заказов, в парик-
махерских, особенно в женских,

в канун праздников, как прави-

ло, длинные очереди.

После встречи с лектором у

меня не осталось колебаний.
Твердо решила готовить себя к

работе в ателье, своим мастер-

ством приносить людям ра-

дость».

В. АРТАМОШИНА,
заведующая детским секто-

ром Дворца культуры ком-

бината «Сланцы».

на— ОЙ НОВИНКИ ЛИТЕРАТУРЫ
В городскую библиотеку посту-

пили новые книги. Вот некоторые

из них.

АНТОНОВ С. «Огонек вдалеке».
Книга пополнит знания читателя

новыми сведениями и фактами из

жизни В. И. Ленина в первые го-
ды Советской власти. Автор рас-
сказывает о местах, где бывал
Владимир Ильич, встречах его с
людьми. Книга хорошо иллюстри-

рована.

ПОСТ 27. Сборник воспомина-
ний.

Быстрые, четкие шаги гулко от-

даются еще по пустому коридору.

Часовой, всегда дежуривший здесь,

у дверей кабинета Совнаркома, за-

видев приближающегося Владими-
ра Ильича, с гордой радостью от-
дает честь тому, который сам
столько лет стоит на страже все-
мирной революции. В книге собра-
ны рассказы тех, кто сохранил в
памяти дорогие ленинские черты.

ЗЮЗЮКИН И. «Узнаю челове-

ка».

Герои книги И. Зюзюкина, спе-
циального корреспондента «Комсо-
мольской правды» — наши совре-
менники. Простые, обыкновенные,
как принято говорить, рядовые лю-
ди, но среди них — ни одного се-
рого, неинтересного человека. Кни-
га рассказывает о людях высокого

нравственного долга, энтузиастах

своего дела.

МЕТЕЛЬСКИИ Т. «Янтарный
берег».

Днем и ночью шумит Балтий-
ское море. Побережье его от
Гданьска до Клайпеды недаром
называют Янтарным. берегом: море

в этих местах дарй+ людям ян-'
тарь. Книга рассказывает о поезд-

ках по этому исконно славянскому

краю.

СЕРЕБРОВСКАЯ Е. «Маша
Лоза».

Книга объединяет уже извест-

ные читателю повести Е. П. Сереб-
ровской «Начало жизни», «Весен-
ний шум», «Братья с тобой». Фор-

мирование харкатера советской
женщины, детство, юность, зре-

лость главной героини Маши —сю-

жет этой трилогии. 20-е, 30-е годы,

годы Великой Отечественной вой-
ны — таков хронологический ее

Охват. Дружба, любовь, семья, ин-

тернациональные чувства советско-

го человека, борьба с фашизмом —

далеко Не все проблемы, которые

затрагивает Е. П. Серебровская в

своем произведении.

ЧУКОВСКИЙ Н. «Девочка
жизнь».

Читатели знают имя Н. Чуков-
ского по книгам «Балтийское небо»,
«Княжий угол», «Ярославцы». В
книгу «Девочка жизнь» входят

рассказы, написанные писателем я

разное время. Они поснящены
людям с сильными, волевыми ха-

рактерами.

КАШИРИН С. «Песня над об-
лаками».

Автор книги С. Каширин --жур-

налист, военный летчик. Он пишет

о том, что хорошо знает: о се-

годняшней жизни наших военных

авиаторов. Герои его — солдаты,

сержанты, офицеры— показаны без
домыслов, прикрас.

Л. БОЕРЛ,
зав. абонементом городской

библиотеки.
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С . БЕЗРАССУДСТВ»
- Американский разбой в Индо-'
китае усиливается. Расширение
агрессии США особенно замет-
но на двух фронтах — камбод-
жийском и лаосском. Одновре-
менно под прикрытием так наг
зьшаемой программы «вьетнами-
зации» Вашингтон стремится
затянуть войну в Южном Вьет-
наме. Соединенные Штаты, пи-
шет один из влиятельных Нью-
Йоркских еженедельников, в на-
чале этого года сделали «Новый
резкий рывок по пути вооружен-
ного вмешательства», стремясь
еще больше раздуть пылающий
над Индокитайским полуостро-

вом военный пожар.
«Визит расширения агрессии»

— эта оценка, данная недавней
поездке министра обороны США
Лэйрда в Сайгон, полностью под-
твердилась. Американская авиа-

ция была брошена в Камбоджу
не только для того, чтобы бом-
бами и напалмом расчистить
путь вторгшимся туда сайгон-
ским войскам, а также подраз-

делениям пномпеньского режи-
ма. Самолеты и вертолеты Пен-
тагона используются для пере-

возки подкреплений к месту

боев против камбоджийских пат-
риотов.

В Камбоджу направляется и

другой американский военный

персонал. На днях в Пномпень-
ском аэропорту появились сол-
даты — якобы для расчистки
аэродрома, который незадолго
до этого подвергся нападению
патриотов. «Нью-Йорк Тайме»
пишет, что новая, еще более
многочисленная группа военно-
служащих США будет направ-
лена в Камбоджу под видом

«инспекторов» для наблюдения
за тем, как используется аме-
риканское военное снаряжение.

Военная помощь США
пномпеньским властям все боль-
ше расширяется. Сейчас она до-

стигла 250 миллионов долларов.
Ясно, что это не предел. Даль-
нейшее увеличение объема этой
помощи повлечет посылку в

Камбоджу все большего числа

американских военных советни-

ков и инструкторов. Такова «ло-

гика» агрессоров. По такому же

пути шли США и в Южном
Вьетнаме.

А между тем президент Ник-
сон и другие американские ру-
ководители вновь делали заве-

рения в том. что они не будут
посылать в Камбоджу наземные

войска или военных советников.
Печать справедливо спрашивает:

чего же стоят эти обещания в

свете имеющихся фактов? Им
такая же цена, как и заявлени-

МЕЖДУНАРОДНЫЙ

ОБЗОР

ям официального Вашингтона о

том, что США, дескать, не бу-
дут оказывать воздушной или
тыловой поддержки военным

действиям сайгонских сил в

Камбодже.
В Лаосе гигантские амери-

канские бомбардировщики
«В-52» и другие типы самолетов

значительно расширили масшта-

бы варварских налетов на райо-
ны. контролируемые патриоти-

ческими силами. Сейчас авиация
США совершает здесь в среднем
до 700 самолетовылетов в день.

За этой цифрой скрывается
страшная картина кровавых зло-

деяний американской военщины
в Лаосе. В руинах и пепелищах

лежат многие лаосские города

и деревни, сожжены десятки ты-

сяч гектаров рисовых полей.
Американская общественность

бьет тревогу по поводу того, что

США все шире втягиваются в

военную авантюру в Индокитае.
Создается впечатление, — пи-

шет газета «Сент-Луис пост Дис-
петч», что все усилия Вашинг-
тона направлены на расширение

военных операций в Юго-Во-
сточной Азии, а не на свертыва-

ние их. как утверждает прези-

дент Никсон.
Очередная безрассудная

авантюра Вашингтона, несом-
ненно. вновь разоблачает агрес-

сивный характер курса США.

В. ХАРЬКОВ,
обозреватель ТАСС.

ВЕНА. «Американцы, вон из

Индокитая!», «За признание

ДРВ и Временного революцион-

ного правительства Республики
Южный Вьетнам!» — под таки-

ми лозунгами в австрийской
столице прошла демонстрация,
инициатором которой явилась

молодежная организация «Ком-
мунистическая молодежь Авст-
рии».

Фотохроника ТАСС

НОВОСТИ кино

ш

Выходит на экраны новый

цветной широкоформатный худо-

жественный фильм «Любовь Яро-

вая», паставленный по одноимен-

ной пьесе К. Тренева. Авторы этой

I асыщенной революционной ро-

мантикой киноленты сценарист

A. Витоль и режиссер В. Фетин.

Заглавную роль исполняет народ-

ная артистка РСФСР Л. Чурсина,
поручика Ярового играет В. Лано-
вой, в роли комиссара Кошкина —

B. Шукшин, матроса Шванди —

К. Лавров. В картине также сни-

мались Р; Нифонтова, И. Макаро-
ва, А. Папанов, Н. Алисова.

«Один перед любовью» — так

называется новая широкоэкранная

лента, снятая на киностудии

«Молдовафильм». В основе кино-

повествования — история любви
молодого учителя, приехавшего

после, окончания института на ра-

боту в село. Поставил фильм ре-

жисссер Г. Водэ.

Из двух новелл «Выкрутасы» и

«Бабушка и цирк» состоит кино-

альманах «Две улыбки», снятый
на киностудии имени М. Горького
режиссером Я. Сегелем.

Ленкинопрокат выпускает на

экраны ленты зарубежных кине-

матографистов — цветной худо-

жественный фильм «Сегодня Доми-
ника именинница» (производство
киностудии «Баррандов», Чехосло-
вакия), английскую кинокомедию

«Доска», японскую картину «Ле-
генда о снежной женщине».

(ЛенТАСС)

На снимке: кадр из фильма
«Любовь Яровая». Любовь Яровая
(Л. Чурсина), Швандя (К. Лав-
ров), Роман Кошкин (В. Шукшин).

Фотохроника ТАСС

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 2 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников: «Выдумщики». Пере-
дача из Киева. 10.45 — «Актриса».
Художественный фильм. 12.00 —

«Музыкальный киоск». 12.30 — Но-
вости. 17.00 — Программа передач.

17.05 — Новости. 17.15 — Цветное
телевидение. Концерт участников

художественной самодеятельности.

Выступает народный хор профсою-
зов города Пензы. 17.45 — «Анто-
логия советской поэзии». Украин-
ская ССР. 18.00 — Новости. 18.05
— Для школьников: «Ветер стран-

ствий». Путешествие по Дальнему
Востоку. 18.30 — Ленинский уни-

верситет миллионов. «Беседы о пар-

тин». Коллективность — высший
принцип партийного руководства.

19 00 — Концерт. 19.20 — Кубок
СССР по хоккею. Полуфинал:
ЦСКА —СКА (Ленинград), 2 и 3-й
периоды. Передача из Ленинграда.

Коллектив участка ОГМ шах-

ты имени С. М. Кирова глубоко
скорбит по поводу безвременной
кончины электрослесаря подъе-

ма и водоотлива

КАПУСТИНА
Виктора Петровича

и выражает соболезнование
семье и родственникам покойно-
го.

Учащиеся 7 «Б» и 9 «Б» клас-

сов школы № 3 скорбят о без-
временной кончине

' КАПУСТИНА
Виктора Петровича

и выражают соболезнование
семье и близким покойного.

В перерыве: новости, 20.45 —Цвет-
ное телевидение. Кубок СССР по

хоккею. Полуфинал: «Спартак»
(Москва) — «Химик» (Воскре-
сенск), 2 и 3-й периоды,

СРЕДА, 3 ФЕВРАЛЯ
10 00 — Программа передач.

1005 — Новости. 10.15 — Для
школьников: «Встречи в музыкаль-

ной стране», 10 40 — «Телетеатр
приглашает гостей». 11,25 — 11.30
— Новости. 17,00 — Программа
передач, 17,05 — Новости, 17,15 —

Цветное телевидение. «Карусель».
Тслеобозрение, 18,00 — Новости,
18,05 — Фестиваль советских рес-

публик, «Киргизская ССР». 19,30
— «Мир социализма». 20,00 — «Ог-
ни цирка». Обозрение, 21,00 —

«Время». 21.35 — «Страницы ис-

тории советского кино»: «Мы из

Кронштадта».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 2 ФЕВРАЛЯ
9,00 — Программа передач, 9 05

— «Телешкола». География для

учащихся V классов: «Равнинные
и горные реки», «Ледники и их ра-

бота», 9.25 — «Детский экран»:

«Мы, маленькие мастера» (повто-
рение). 9.55 — Киножурнал. 12.35

—«Человек и хлеб». Документаль-
ный фильм. 13.30 — 1355 — «Мы,
туристы». Телефильм. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — Ново-
сти. 16.№ — «Телешкола» (повто-
рение). 16,30 — «На земле воло-

годской». Документальный фильм.
16,45 — «Тайна катализа». Науч-
но-популярный фильм, 18,00 —

Программа передач, 18,05 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18 20 — «Почему я не болею». На-
учно-популярный фильм, 19.00 —

«Детский экран»: мультфильмы
«Шайбу! Шайбу!» и «Кот-рыбо-
лов». 19.30 — «Эстонское кино —

сегодня». 21.10 — «ЭРФ — рекла-

ма». 21.30 — «Актуальная каме-

ра». 22 00— «Концертная студия»:

отрывки из опер в исполнении Ва-
лентины Хейн и Иво Кууска.
22.30 — Передача на финском
языке. 23 30 — 23.40 — «Актуаль-
ная камера».

СРЕДА, 3 ФЕВРАЛЯ
9 00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Черчение для уча-

щихся IX — X классов: «Техниче-
ский рисунок и эскиз детали». 9.35
— «Детский экран»: мультфильмы
«Шайбу! Шайбу!» и «Кот-рыбо-
лсв». 11.30 — А. П. Чехов —«Три

года». Телеспектакль Ленинград-
ской студии. 13.05— 13.35 — «Зву-
чи, курай». Фильм. 16.00 — Ве-
черняя программа. 1605 — «АК»:
новости. 16.10 — «Телешкола» (по-
вторение). 16.40 — Технический
прогресс: «НОТ, физиология и

труд». Научно-популярный фильм.
17.50 — «Актуальная камера» (на

русск. яз.). 19.30 — «Литератур-
ная передача». 20.15 — Художест-
венный (Ьильм ГДР «Клад на дне

озера». 21.30 — «Актуальная ка-

мера». 22 00 — «Музыка и музы-

канты», 22.50 — «ЭРФ — рекла-

ма». 23.00 — «По законам своей
мечты». Фильм-концерт, 23,30 —

23,40 — «Актуальная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 2 февра-

ле — «Чайковский». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18 часов.

3 февраля — «Расплата». Начало
в 17, 19, 21 час,

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
2 февраля — «У заставы «Красные
Камни». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД», 2 февра- 
ля — «Моя прекрасная леди». (Две 

'серии в один сеанс). Начало в 12,
15, 18, 20 час, 50 минут, 3 февра-
р^ля — новый арабский художе-

ственный фильм «Человек моего

сердца». Начало в 10, 12, 14, 16,
18, 20, 22 часа,

КЛУБ «ШАХТЕР». 3 февраля—

«Чайковский». (Две серии в один

сеанс). Начало в 18, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОА1У АВТОТРАНСПОРТНОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ШОФЕРЫ для работы на автомобилях всех марок

и автобусах,
КОНДУКТОРА,
ТОКАРЬ,

ВУЛКАН ИЗАТЕОРЩИК,
СЛЕСАРЬ-КУЗОВЩИК.
За справками обращаться в отдел кадров (Гаври-

довская ул., дом № 48), телефон № 20-90.
Администрация. ; ^

СЛАНЦЕВСКОМУ ГРУЗОВОМУ 8
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

ШОФЕРЫ (мужчины и женщины),
плотник. 8
Обращаться в отдел кадров. Проезд автобусом ^

^ маршрута № 4 до улицы Гоголя.

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ !
, I

В обувных мастерских бытпромкомбината ВЫ ПОЛ- Я
I НЯЮТСЯ РАБОТЫ ПО КРАШЕНИЮ КОЖАНЫХ р

^ ИЗДЕЛИЙ: различного вида обуви, перчаток, рукавиц,^
^ полушубков, полупальто, курток, тужурок, пальто, брюк, ^
^ портфелей (ученических, обычных, раскидных), сумок, 2

Заказы принимаются в приемных при мастерских по ^
^ адресу: г. Сланцы, ул. 1 Мая, дом № 53 и ул. 1-я Совет- $
$ екая, дом № 43, на комплексных приемных пунктах в де- ^
^ ревнях Загривье, Выскатка, Старополье и выездной 2
4 приемной сетью.

^ Справки по телефонам № 36-81 и № 321.
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